

El incidente promovido por los Esquivelistas de Puntarenas contra una dispisición del Registro Cívico sigue dando juego

La disposición que ha motivado el incidente está basada en varios precedentes

En el gobierno sigue dando juego lo del incidente hecho por los "esquivelistas" de Puntarenas, al pedir que sea anulada una disposición del Registro Cívico, por la que fueron excluidos sesenta sufragantes sin razón ni motivación justificada, según indican los reclamantes.

Los hechos pasaron de esta manera, según se nos informó ayer en las oficinas del Registro: los reclamantes de inclusiones y exclusiones por residencia o no residencia deben hacerlos, conforme a la ley, antes del día 15, de setiembre anterior al día de las elecciones.

Dentro del término legal los "esquivelistas" pidieron la exclusión, por NO RESIDENCIA, de las listas electorales de Puntarenas, de sesenta ciudadanos, acompañando las correspondientes certificaciones del gobernador, comandante de policía, y otras autoridades, prueba que bastó, como es natural, para HACER FE al Jefe del Registro Cívico y declarar la exclusión de aquellos individuos.

Por esos casos el procedimiento está perfectamente determinado en la ley, solamente hacen prueba las certificaciones oficiales así de autoridades como del Registro Cívico, y como antes ya dijéramos, fué con base en ese

antecedente legal que procedió el jefe del Registro Cívico, de manera que si en estos asuntos existen irregularidades, ellas corresponden a las autoridades puntarenenses que extendieron tales certificaciones, autoridades esas, que probablemente, no son "esquivelistas".

Fue hay más en el caso según certificaciones del Registro Cívico, de los ciudadanos que se piden sean nuevamente incluidos en actualidad, y otros que, personalmente se presentaron, en tiempo, al registro a declarar cambio de residencia para su inclusión, como lo fueron, en las listas de San José y de otras provincias.

Lo que dice el "Diario Oficial" de hoy

El presidente de la república nombra al señor don Harold H. Bonilla Serrano para desempeñar el puesto de canciller del consulado de Costa Rica en la ciudad de Nueva York.

El secretario de estado de los Estados Unidos de América en nota fechada el día 11 de enero del presente año se sirve como nuncio a la secretaría de relaciones exteriores que, en cumplimiento del artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

Por haber omitido en el acuerdo número 3 de esta secretaría, fechado el 29 de enero, sobre reorganización del ministerio público, la designación del agente fiscal de Limón, el presidente de la república hace esa designación en el señor Victor Rojas Sancho. Este acuerdo surte sus efectos desde el primero del mes que cursa.

En estas cuestiones políticas electorales, hay varios precedentes, de manera que no se trata de una novedad, y los reclamos deben ser hechos, como se dice en el artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

Por haber cesado el motivo que obligó a don Teodoro Solano Álvarez a separarse de su puesto de agente principal de policía de Turricares, cantón central de Alajuela, el ejecutivo acuerda que vuelva al desempeño de sus funciones.

En estas cuestiones políticas electorales, hay varios precedentes, de manera que no se trata de una novedad, y los reclamos deben ser hechos, como se dice en el artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

A propuesta de la jefatura de educación primaria se erige en distrito escolar el caserío conocido con el nombre de El Barón, cantón de Esparta, y se le asignan los linderos siguientes: norte, la carretera nacional San José-Esparta; sur, con el distrito de San Rafael; sur y este, el río Jesús María; oeste, el río Patres. El distrito de El Barón formará parte del circuito segundo de la provincia de Puntarenas.

En estas cuestiones políticas electorales, hay varios precedentes, de manera que no se trata de una novedad, y los reclamos deben ser hechos, como se dice en el artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

Se permueta en la forma que a continuación se expresa, a los visitantes de escuelas siguientes: a don Fedillo Rivera Gutiérrez, para que desempeñe ese cargo, en el circuito VII, de la provincia de Alajuela; y don Cuervo Mena Flores, para que ocupe igual puesto en el circuito VI de la misma provincia.

En estas cuestiones políticas electorales, hay varios precedentes, de manera que no se trata de una novedad, y los reclamos deben ser hechos, como se dice en el artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

Para una mejor distribución de los lugares que han quedado vacantes en el colegio Salesiano de Cartago, con motivo de la cancelación de varias becas, que hace referencia el acuerdo No. 27 de 30 de enero anterior, se ha acordado distribuir esos lugares en la siguiente forma: Alajuela, 1; Guanacaste, 1; Puntarenas, 1; y Limón 2; y un pilar en esas unidades el concurso su abierto actualmente por la secretaría de educación.

En estas cuestiones políticas electorales, hay varios precedentes, de manera que no se trata de una novedad, y los reclamos deben ser hechos, como se dice en el artículo 11 del tratado antitélico, firmado en París el 27 de agosto de 1928, envía al gobierno de Costa Rica, una copia certificada de cada uno de los instrumentos que evidencian la adhesión definitiva de Venezuela, los Estados Unidos Mexicanos, la confederación Suiza y el Paraguay al citado tratado.

Un Cutis Suave y Blanco—Siempre

Usted puede capturar y conservar la belleza que deslata su cutis suave y suave por naturaleza, que tanto admiran los hombres, con el uso de Cera Mercolada. No tiene más que sebarla en la cara y el cuello al acostarse. Los efectos inmediatos. Suavemente y con fuerza efectiva limpia y elimina la suciedad superficial del cutis, y éste se embellece y embellece como por arte de encantamiento. Compre una caja en una botella y grábese esta noche. La Cera Mercolada hace salir la belleza oculta. Para remover rápidamente las arrugas y hacer capturar el matiz juvenil, báñese la cara diariamente con el báñote de azoquite en polvo y bay rum.

El doctor don Viriato Figueredo

El doctor don Viriato Figueredo Lora, quien estuvo ayer de visita a la siguiente oficina nos hizo trascríbenos los más fielmente posible por considerarla de interés público.

Ya es hora de que los funcionarios públicos respectivamente hagan efectiva la ley vigente contra la tala de árboles en el sitio de nacimiento y orillas de los ríos. Se nota día a día que el caudal de agua de los ríos disminuye con el paso de los días. La tala de árboles que se guarda indiferente con este asunto de trascendental importancia para la vida agrícola e industrial del país.

EN MI DESCARGO

Verdaderamente apenas que quien dice "amigo de que respaldar la justicia" condene al reo en su oírlo: el anónimo se hizo eco de uno de aquellos, y para el libro de la justicia, sin necesidad ni a fin de dar cuenta de lo que pasaba, me acusa de injurio.

La justicia no tiene nombre atribuyéndole el Reglamento de la Ley del Registro Público, es con el propósito de proteger personas sino para procurar el bienestar de la comunidad.

NO descuide un RESFRÍADO

si no quiere sentirse invadido y molestado por las gripes y otras enfermedades, tome **Laxativo BROMO QUININA**

Este medicamento se produce en la

El doctor don Viriato Figueredo

El doctor don Viriato Figueredo Lora, quien estuvo ayer de visita a la siguiente oficina nos hizo trascríbenos los más fielmente posible por considerarla de interés público.

Ya es hora de que los funcionarios públicos respectivamente hagan efectiva la ley vigente contra la tala de árboles en el sitio de nacimiento y orillas de los ríos. Se nota día a día que el caudal de agua de los ríos disminuye con el paso de los días. La tala de árboles que se guarda indiferente con este asunto de trascendental importancia para la vida agrícola e industrial del país.

También considero oportuno y de vital importancia que se ponga en práctica la ley que prohíbe las quemadas, especialmente en este época de verano en que se inicia esa tarea en los campos. Las quemadas son el más encarecido enemigo de la flora. Nuestra gente de campo descansa completamente el daño que ocasionan a sus terrenos quemándolos. El fuego ha sido el destructor de la fertilidad de la tierra. Esto es cuestión elemental pero que es necesario insistir en ella.

La Corte declaró sin lugar el recurso interpuesto por el ciudadano nicaragüense señor Somarrivas

VOTARON CONTRA DEL RECURSO DOS MAGISTRADOS Y UNO EN FAVOR DE EL

Con esto, el Comité podrá obtener fondos para continuar sus labores

La comisión permanente de la Corte de Justicia, llamada a resolver en los casos de Hetero Corpus durante las vacaciones de aquel poder, se abrió sesión con la mañana de ayer para conocer del recurso del nicaragüense señor Somarrivas Tejano, a quien, según de las autoridades de policía de San José lo mantienen reconcentrado en la capital obligándole a presentarse diariamente en la recepción general de detestivos para probar su constante permanencia en la ciudad.

porque, a su juicio, debía decretarse de manera formal la libertad de aquel señor.

De toda suerte, el fallo fue favorable al señor Somarrivas Tejano, quien en caso de ser declarado constitucional individual puede acudir a voluntad en cualquier parte de la república. El magistrado nicaragüense, don Luis María familia.

OTRO DE LOS MAGNIFICOS OBSEQUIOS DE "LA TRIBUNA"



La Corte pidió informes a las autoridades y éstas contestaron, como informáramos en su oportunidad, que Somarrivas Tejano gozaba de libertad y que sus llamamientos a la discreción de detectives obedecían a una información que se leyanista, allí.

Los magistrados consideraron demasiado vagas esas explicaciones y solicitaron más datos en el particular, que recibieron antes tarde, y que examinaron ayer en la mañana, dato que se contraía a ratificar las primitivas informaciones, cuando el caso se votación.

Los magistrados don José María Vargas y don Luis Fernán dez declararon el recurso sin lugar por cuanto Somarrivas Tejano gozaba de libertad, y, con lo, el señor Fernández Bolandi.

Otro de los magníficos obsequios para LA TRIBUNA a sus numerosos favorecedores, en el curso de medio año, será una magnífica lavadora eléctrica marca Tinas que vendiéndose en esta ciudad al precio de quinientos cincuenta colones la Costa Rica Mercantile Co.

La Lengua Sucia

Y el mal aliento son indicio de que las materias fecales se han acumulado y están empezando a convertirse en organismos. Basta una dosis de Remedio Leonardí para el Higado para expulsar rápida y completamente esa acumulación. Lo deja a Ud. como nuevo de un día para.

Para evitar ese estreñimiento, tome el **REMEDIO LEONARDI PARA EL HIGADO**

Una boda....?

Un regalo....?

UNA CANASTA DE FLORES VALE LO MISMO QUE UN REGALO DE

ORTIZ

JOYERO CHIC

Las flores... se marchitan; El regalo... perdura.

El Presidente del Partido Renovación Nacional sugiere al señor Presidente de la República una aclaración al artículo 63 de la Ley Electoral

dar aún más esta sabia disposición legal, nos parece debera dar las instrucciones a los presidentes de junta para que al recoger el voto a depositar su papeleta lo haga mostrando la firma que el Presidente ha estampado al reverso de la misma. Esta disposición pone a salvo a todas las agrupaciones políticas de posibles cambios de papeletas que piden viciar de nulidad el voto emitido.

Atentamente rogamos a usted, considere la instancia, que aquí hacemos para que en las elecciones del 9 de febrero en curso las juntas electorales sigan al pie de la letra el trámite sugerido. Respetuosamente,

JULIO DIAZ GRANADOS,
Presidente efectivo del Partido Renovación Nacional

Un Cutis Suave y Blanco—Siempre

Usted puede capturar y conservar la belleza que deslata su cutis suave y suave por naturaleza, que tanto admiran los hombres, con el uso de Cera Mercolada. No tiene más que sebarla en la cara y el cuello al acostarse. Los efectos inmediatos. Suavemente y con fuerza efectiva limpia y elimina la suciedad superficial del cutis, y éste se embellece y embellece como por arte de encantamiento. Compre una caja en una botella y grábese esta noche. La Cera Mercolada hace salir la belleza oculta. Para remover rápidamente las arrugas y hacer capturar el matiz juvenil, báñese la cara diariamente con el báñote de azoquite en polvo y bay rum.

EN MI DESCARGO

Verdaderamente apenas que quien dice "amigo de que respaldar la justicia" condene al reo en su oírlo: el anónimo se hizo eco de uno de aquellos, y para el libro de la justicia, sin necesidad ni a fin de dar cuenta de lo que pasaba, me acusa de injurio.

La justicia no tiene nombre atribuyéndole el Reglamento de la Ley del Registro Público, es con el propósito de proteger personas sino para procurar el bienestar de la comunidad.

NO descuide un RESFRÍADO

si no quiere sentirse invadido y molestado por las gripes y otras enfermedades, tome **Laxativo BROMO QUININA**

Este medicamento se produce en la

MAÑANA CELEBRARA EL GOBERNADOR DE LA PROVINCIA UNA REUNION CON LOS JEFES DE LAS DISTINTAS DEPENDENCIAS MUNICIPALES

Mañana a la una de la tarde, el gobernador de esta provincia, señor García Solano, celebrará una reunión con los jefes de las dependencias municipales, a fin de elaborar un plan conjunto para la unificación e intensificación de las actividades del gobierno local.

Los acuerdos que en esa reunión se tomen, serán sometidos a la consideración de los diferentes organismos municipales, para su aprobación, si es del caso, o para que indiquen las modificaciones que crean conveniente introducir.

"Las autoridades debían hacer efectiva la ley que prohíbe la tala de bosques a la orilla de los ríos" dice el doctor Figueredo

El doctor don Viriato Figueredo Lora, quien estuvo ayer de visita a la siguiente oficina nos hizo trascríbenos los más fielmente posible por considerarla de interés público.

Ya es hora de que los funcionarios públicos respectivamente hagan efectiva la ley vigente contra la tala de árboles en el sitio de nacimiento y orillas de los ríos. Se nota día a día que el caudal de agua de los ríos disminuye con el paso de los días. La tala de árboles que se guarda indiferente con este asunto de trascendental importancia para la vida agrícola e industrial del país.

¿QUE SERA DE SUS SERES MAS QUERIDOS CUANDO UD. MUERA?

¿HA HECHO UD. PROVISION PARA ELLOS?

Si no lo ha hecho es porque Ud. ignora que una economía diaria de **10 a 25 Cts.**

(según la edad suya), invertida en una póliza de seguro de vida producirá, € 1,000.00, pagaderos a su muerte, en cualquier tiempo que ésta ocurra.

Pólizas de vida sin examen médico de mil a dos mil colones, para edades de 10 a 50 años. De 50 a 61 años de edad se requiere un certificado médico de buena salud.

Tiene el cupón adjunto, envíenoslo, y sin compromiso alguno de su parte le mandaremos una fórmula de solicitud para una póliza de seguro sin examen médico y detalles sobre el mismo.

Próximamente nos llegarán alcancías para facilitar el ahorro de las primas.

BANCO NACIONAL DE SEGUROS
Departamento de Vida.
Garantía y responsabilidad plena del Estado

(RECORTE ESTE CUPON)

BANCO NACIONAL DE SEGUROS
Dpto. de Vida.
San José de Costa Rica

Mi nombre completo es.....
Mi dirección es.....
Mi ocupación es.....
Nací en..... el día..... de..... del año.....
(Si no recuerda la fecha de su nacimiento, diga qué edad tiene)
Nací en (Si no recuerda fecha de su nacimiento, diga qué edad tiene)
Lugar y fecha.....
Desearia un seguro por.....
(Este cupón lo ha recortado del A B C).

MUNDO JOSEFINO

La distinguida boda Keith-Alvarez

A las tres y media de la tarde de mañana, en el San José Golf Club, se verificó la boda de la señorita Margarita Alvarez Iraeta con el joven John M. Keith Alvarez.

Margarita Alvarez Iraeta es una de las más distinguidas damas de nuestra sociedad. Su belleza, su espiritualidad y cultura, la bondad de su corazón, la gracia de su trato, la han conquistado el afecto de cuantos tienen el privilegio de su amistad.

Johnny Keith es un cumplido caballero que por su es-



SRITA MARGARITA ALVAREZ IRAETA

forza y preparación ha sabido abrirse campo y llegar a ocupar lugar preminente en el campo comercial, en el que ejerce sus actividades.

Hijos de dos hogares que son orgullo de la sociedad capitalina, los jóvenes contrayentes afortunadamente con sus méritos propios los prestigios heredados de sus distinguidos progenitores, la economía será ofrecida por el señor Canonge don Ricardo Zúñiga, actuando de padrinos las personas siguientes:

Lt. Mariano Alvarez Melgar y doña Rosa V. de Keith, don Henry M. Keith y doña Rosa de Cañas, don Rafael Cañas y doña Rosa de Fradilla, Sr. H. T. Purdy y Mrs. Minor C. Keith, doctor Manuel Alvarez Iraeta y Mrs. Emily Keith de Taylor, don Julio Piza y doña Milagritos de Cañas, don Ramón Ramírez Arias y señorita Roxi Tinoco, don D. A. Johnson y doña Rita Harrison de Solo, coronel José Mariana Melgar y doña Conchita Virto Melgar de Pradas,

don José María Cañas y doña Amalita de Cañas, don Ricardo Cañas Beeche y doña Emily Keith de Piza, don Felipe Herrera y doña María de Tinoco, don Alberto Cañas y doña Ana de Keith, Ing. Teodoro Quirócan y doña María Alvarez de Iglesias, don Rafael Iglesias Rodríguez y señorita Elobita Boneill, don Miguel Alvarado y doña Rita de Sáenz, don Alfonso Altschul y doña Elenita de Gurdián, don Enrique Ramírez Arias y señorita Rosalía Cañas, don Jorge Lara y doña María de Lara, Ing. don José Francisco Salazar y doña Magie Alvarado B., don Ernesto Alvarado y doña María Cristina de Castagnaro, don Rafael Cañas Alvarez y señorita Dita Keith.

Los nuevos esposos pasarán en luna de miel en la hacienda Nuestro Amo.

LA TRIBUNA se complace en formular sus mejores votos por la ventura del nuevo y distinguido hogar Keith-Alvarez.

LEYLAND LINE

Exportación de Café

El vapor "MERCIAN" saldrá de Puerto Limón con destino a HAVRE y LONDRES, el día viernes

7 de FEBRERO

Acepta CAFE y otros productos para LONDRES

SIN TRASBORDOS

Para más informes sobre fletes, etc., dirigirse a

FELIPE J. ALVARADO & Cia.
San José y Limón
AGENTES

Parco ser que en puertos panameños se hace una obstinada campaña de desprestigio del muelle de Puntarenas

Contra esa campaña se insinúa al Gobierno la conveniencia de instruir a sus cónsules para que desmentan categóricamente esas falsedades

Algunas personas se han accionado a nosotros para hablarnos de la campaña que fuera del país se lleva a cabo en perjuicio de los intereses de la nación o desacreditando la construcción del muelle de Puntarenas.

Esta propaganda de descrédito se hace principalmente en puertos panameños, principalmente en Puerto Armueles, donde se informa a los capitales de barcos que el muelle de Puntarenas ofrece serios peligros para el atraque.

Como esto causa un grave perjuicio al país, esas personas nos insinuaron la idea de que el gobierno, por el órgano correspondiente, que son sus cónsules, haga saber a todas las compañías navieras que ese muelle se encuentra en buenas condiciones de atraque. Es bueno que se hagan conocer todas sus condiciones lícitas, a fin de desvirtuar esa campaña de descrédito que se ha iniciado y en la que parece existir un interés marcado por evitar el mayor movimiento de barcos en nuestro puerto del Pacífico.

Actualmente hay en perspectiva mayor auge marítimo en Puntarenas con el anuncio de que nuevas compañías navieras harán que sus barcos toquen en ese puerto, pero si esa propaganda de descrédito no se evita a tiempo, habrá que lamentar más tarde sus consecuencias perjudiciales.

Con esto se causará un perjuicio al ferrocarril al Pacífico, a la vida comercial de Puntarenas y al país en general.

Es labor poco recomendable debe ser combatida dando a conocer las excelencias de aquel muelle, construido con todos los requisitos modernos de estabilidad y seguridad, como ya se ha puesto de manifiesto con los muchos barcos que en el mismo han atracado.

Se desea obtener del Banco Nacional de Seguros que ceda los bonos favorecidos al Comité de Pavimentación

Como informamos en la edición de ayer, microcédulas a la orden de la tarde, se efectuó en la gobernación de esta provincia el primer sorteo de bonos de pavimentación. Los que resultaron favorecidos quedaron divididos en la siguiente forma: 47 de mil colones cada uno, y 4 de 100 colones cada uno, que pertenecen al comité especial de pavimentación. Veintiseis bonos de mil colones, están en poder del banco nacional de seguros; y veintinueve de mil colones pertenecen al crédito hipotecario.

Existe el proyecto de que el banco nacional de seguros ceda los bonos favorecidos al comité de pavimentación, para que los cobre. El comité dará en cambio igual cantidad de bonos de los emitidos. Esta transacción parece que no podrá hacerse con el crédito hipotecario, pues sus directores no están de acuerdo con el proyecto en referencia.

Importantes vecinos de esta capital harán al Comité de Pavimentación esta oferta: comprar la situación económica que rigen, para hacer la pavimentación de sus calles. Crean que en esta forma se ayudará a solventar la situación económica de los mismos. La comisión considerará en estos días el proyecto a que nos hemos referido.

CARLOS LUIS BERMUDEZ, ofrece a propietarios de terrenos en cantidad, caldera horizontal portatil de 12 caballos, un lote cartón Upon Board y algunos materiales de construcción. 250 vs. al Sur de la Dolorosa.

Misa de Aniversario

Luis Jiménez Arias e hijos invitan por este medio a sus amistades a la misa que con motivo del segundo aniversario, se celebrará mañana sábado 8 a las 7 y media a. m., en la Iglesia de La Dolores, en sufragio del alma de su esposa y madre.

ESTER MENDEZ DE JIMENEZ

Su asistencia a este acto comprometerá nuestra gratitud

San José, febrero 7 de 1930.

Se dice que las deficiencias del Ferrocarril al Pacífico, apuntadas por el Ingeniero Cabrol no son tan graves como parece

Refiriéndose al informe del ingeniero Cabrol, publicado en el diario oficial ayer, sobre el estado actual de servicio y conservación del F. C. al Pacífico, y a un plan de reformas para acondicionar la vía, un funcionario de fomento nos hizo algunas referencias que caso sean el exponente de impresiones del gobierno en el asunto.

Sin restar importancia a lo minucioso e interesante estudio del ingeniero señor Cabrol ni autorizar el sentimiento de buena voluntad en que está inspirado para pretender introducir aquellas reformas al ferrocarril de lo cierto, que aun siendo factibles todas las deficiencias por el señaladas, muchas de las instituciones no se ajustan, lo práctico, a nuestro ambiente y a las condiciones económicas de la nación.

Que la vía está en mal estado de servicio, no es un novedad para nosotros, como tampoco lo es que necesita de un total reparación, y tengo entendido que de eso se preocupa aualmente el gobierno, para alistar esa obra, sea por admistración o por contrato con alguna empresa extranjera.

Ya ustedes han informado una propuesta hecha por la E. G. que se tiene en estudio, en algún reportaje del señor presidente de la república aparecido en estos días en LA TRIBUNA, él anuncia que posiblemente se puede llegar a entendimientos con aquellas compañías que confirma, que efectivamente los hombres del gobierno se preocupan por la solución de ese problema.

En asuntos de admistración el gobierno tiene cuestiones proyectos muy importantes que no da a conocer al país, sino hasta después de las elecciones de diputados; muchos de esos proyectos y de esas cuestiones serán de gran sorpresa para el público; los hay de importancia trascendental.

Partido Renovación Nacional

FISCALES

Se suplica a todos aquellos copartidarios que han de ocupar cargos de Fiscales el día de las elecciones, se sirvan pasar por nuestras oficinas, situadas 100 varas al Norte del Almacén "Ambos Mundos" (casa de doña Micaela Mora de Romain), hoy viernes a las 7 y media de la noche, para celebrar una reunión de suma importancia. ROGAMOS PUNTUAL ASISTENCIA.

EL COMITÉ EJECUTIVO

LOS ESTABLECIMIENTOS DE LICORES PERMANECERAN CERRADOS MAÑANA, EL DOMINGO Y EL LUNES CON MOTIVO DE LAS ELECCIONES

La Secretaría de Gobernación envió ayer una circular a todas las autoridades dándoles instrucciones en ese sentido.

De acuerdo con lo que dispone la ley de licores, el secretario de gobernación dictó ayer instrucciones a las autoridades respectivas de toda la república en el sentido de que comunicquen al público que los establecimientos de licores deberán permanecer cerrados el sábado, domingo y lunes, todas las horas de actividad, y que los establecimientos en general deben cerrar durante todo el día del domingo.

La ley de licores así lo dispone en su artículo 62 y el mismo artículo exige el fiel cumplimiento de tal disposición. La secretaría ha advertido a las autoridades que deben ajustarse en un todo a esa ley.

Pero es posible, según se nos informó ayer, que el presidente de la república resuelva que los establecimientos abran el sábado y el lunes si durante esos días no ocurren ningún incidente. Así se procedió en elecciones anteriores. Parece que con anterioridad se había consultado el caso con el jefe del estado, y que el opinión en sentido favorable.

PARTIDO REPUBLICANO CONSTITUCIONAL

(Colores Azul y Amarillo)

En la papeleta para votar, LA NUESTRA ESTA DE QUINTA, contando de izquierda a derecha, ALLI DEBE USTED PEGAR LA ESTAMPILLA

Ahora los Partidos andan ofreciendo y haciendo promesas. POR PROMETER A NADIE LE HAN SACADO LA LENGUA. PERO OBRAS SON AMORES Y NO BUENAS RAZONES, y a unos por desconocidos y a otros por muy conocidos, el país no puede creerles.

Por nosotros, en cambio, HABLA NUESTRA CONSTANTE LUCHA EN DEFENSA DE LOS DINEROS DEL PAIS, DEL ORDEN ADMINISTRATIVO Y DE LA LIBERTAD RELIGIOSA.

Compare Ud los nombres de nuestra papeleta con los que integran las otras y vote, sereno y altivo por el PARTIDO REPUBLICANO CONSTITUCIONAL.

RETIRE HOY MISMO SU CEDULA DE VOTACION

EN LA ESCUELA "VITALIA MADRIGAL" DE LAS 4 A LAS 6 DE LA TARDE Y DE LAS 7 1/2 A LAS 10 DE LA NOCHE

Anúnciese a LA TRIBUNA

ALGO MUY GRAVE OCURRE EN EL CORREO

Un amigo nuestro se ha accionado a nosotros para hacernos esta grave denuncia que viene a echar por los suelos el prestigio de que disfrutaba con departamento de estado.

Este amigo nuestro nos dice que antes depositó en manos de una compañía del correo una carta para Alajuela, con la indicación de que fuera por Servicio Express, para lo cual puso cuarenta centavos de estampillas con el sobre respectivo. Pues bien, esa carta, que debió haber sido entregada antes en la noche, no lo ha sido hasta el momento en que escribimos estas líneas, suponiendo si nuestro que ha sido violada aquí. La oficina de correo de Alajuela asegura que esa carta no llegó a su destino.

El quejoso, de no aparecer en el correo, se dirigió a la oficina de estado para la colección de otras cartas en la provincia de Alajuela, para que se refrendara en el Juzgado Municipal (Miguel Obregón Lizano) de esa ciudad.

Después de eso, trabajo, el señor Fournier procederá a realizar el estudio para la colección de otras cartas en la provincia de Alajuela.

Viajeros - Exterior

—Recepción hoy de Panamá los doctores don Hilario Moreno Cárter y don Carlos Manuel Pochandí.

—Recepción de Costa Rica, donde estuvo en via de negocios, don Luis Brilla.

Viajeros - Interior

—Estuvo en esta ciudad, procedente de Alajuela, donce pasó la temporada de verano, la señorita Isabel Quiró.

—De Cartago la señorita Doña Quiró.

—De Atenas llegó el doctor don Teodoro Sola C.

—Para la ciudad de Grecia partió don Fermín de Ulate.

—Recepción a Limón el Lic. don Luis Cruz Moya.

—Se encuentra en el Comarca de Lic. don Rogelio Sotela.

Enfermos

Ayer fué sometida a una delicada operación la señorita Laila Bressiani, con feliz resultado.

—Enferma se encuentra desde hace algunos días la señorita Ina del Montero.

La comida de esta noche

Esta noche, a las diez, los elementos directivos y socios del San José Athletic Club le ofrecerán una comida a los señores don Alejandro Aguilar Macías y don José Pablo Quirós, con motivo de su viaje a la Habana.

Mejoría

La salud de nuestro amigo don Gerardo Castro Méndez es ya más satisfactoria, lo que mucha nos alegramos, haciendo votos por su completo restablecimiento.

CIERRE DE ESTABLECIMIENTOS CON MOTIVO DE LAS ELECCIONES

Por este medio se hace saber al público, que con motivo de celebrarse las elecciones de Diputados al Congreso Constitucional, deben permanecer CERRADOS todos los establecimientos de licores, los días 8, 9 y 10 del mes en curso, y los establecimientos EN GENERAL el día 9, de conformidad con la fracción 4a. del artículo 31 de la Ley de Licores.

Se ha instruido a las autoridades respectivas para el fiel cumplimiento de esta disposición y para que penen rigurosamente a quienes la infrinjan.

San José, 6 de febrero de 1930.

R. CASTRO Q.
Secretario de Estado en los despachos de Gobernación y Policía.

Los deportistas no se han desalentado por la negativa del Ejecutivo, de no otorgarles el auxilio para poder concurrir a las Olimpiadas de la Habana

La negativa del gobierno de proporcionar un auxilio monetario para el viaje de nuestros deportistas a la Habana, no ha desalentado a éstos. Por el contrario, en vista de una actitud del ejecutivo, se ha pensado en organizar una serie de juegos entre La Libertad, Alajuelense y Herediano, en el Estado, a fin de recaudar fondos para su viaje.

Los juegos de ese viaje suman quince mil colones. Se calcula, que en tres juegos podrá apartarse esa cantidad suficiente si se recauda contribuciones entre el deportista.

El proyecto será considerado por la dirección deportiva con su sesión del martes próximo. Es posible que se consista en don Eduardo Garnier para que organice esa temporada deportiva. Se piensa q' el primer juego sea entre La Libertad y el Herediano, un desempate de la copa que ofreció el club Aguirre Macías. Hoy el club sería reforzado con algunos elementos de otros clubs de primera categoría.

El ingeniero don Luis N. Fournier, subdirector general de castos y puentes, partió ayer en tarde para Tabarcia. Va con el fin de realizar los estudios para la colección de la nueva cantería de aquel lugar.

Conversando con el señor Fournier acerca de su trabajo, con respecto a la población de Tabarcia, es una de las más importantes de la provincia de Tabarcia.

Después de eso, trabajo, el señor Fournier procederá a realizar el estudio para la colección de otras cartas en la provincia de Alajuela.

CONCURSO MIAMI BATHING NATIONAL PAGEANT-TRIBUNA

VOTO POR

PARA MISS COSTA RICA

NOMBRE

DIRECCION

El sobre debe ser dirigido a LA TRIBUNA - Sección Concurso

CON GRAN ENTUSIASMO SIGUIERON LOS ESPECTADORES PARA LOS CARNAVALES DE PANAMA

Línea Holandesa
(Compañía Real Holandesa de Vapores)

EL VAPOR STUYVESANT

7.200 Tons.

Saldrá de Limón para AMSTERDAM con escala en Cristóbal, Puerto Colombia, Curazao, Puerto Cabello, La Guayra, Trinidad, Barbados, Plymouth y Havre.

EL 13 DE FEBRERO DE 1930
LEVANDO CARGA Y PASAJEROS

Servicio de Vapores entre Curazao y Maracaibo, dos veces por semana JUEVES y DOMINGOS

Para más pormenores respecto a pasajes, itinerario y fletes, diríjase a

Agentes Generales,
SASSO & PIRIE, SUCESORES.

Sub-agente,
ALBERTO ARAGON, Limón.

Panama, 6. — Están celebrándose en esta capital grandes encuentros deportivos con las cuales los diversos partidos interesados en la sección de fútbol del Carnaval reúnen fondos con el objeto de sacar triunfante a su respectiva candidatura en la reafirmación de los equipos de fútbol. Inclúyese los extranjeros aquí radicados, se encuentra agendada. Anochecer se efectuó en el estadio nacional un sensacional encuentro de base-ball. Diecho campo, situado en los alrededores de la capital, atrae a multitud de espectadores. Jugaron los equipos Balboa, compuesto por fortísimos jugadores, con el campeón de la zona del Canal, y el Mayor Alemán, integrado por jóvenes panameños campeones nacionales. Seis mil personas lo presenciaron. El juego terminó con un empate a siete carreras, siendo suspendido por la oscuridad de la noche. Una nota bellísima del torneo fue la entrada al estadio de las principales candidatas, algunas de las más hermosas panameñas, que el público recibió con grandes ovaciones.

Se está concertando un nuevo encuentro entre esos equipos, que será decisivo respecto a la superioridad de los deportistas locales y los americanos.

La campaña para elección de la reina sigue con gran entusiasmo, apenas agitado en las comedidas políticas disputadas en el pueblo las señoras Muller, Casari, Linares y Vallarino. Hubo sesión tres veces. El último será el día de esta noche en la noche en el parque central ante millares de espectadores. Desde el momento de su elección la reina se dedicará a escoger las damas y chambellanos de su corte. Los visitantes que observan los preparativos expresan que estos serán muy impresionantes, acerca tal opinión, en tanto que Inglaterra y los Estados Unidos opinaron por colocarse en categorías superiores. Hasta se reservó su opinión. Se entendió que este punto será sometido al comité de expertos que se reunirá mañana. Los delegados ingleses están dispuestos a reducir la flota de acorazados británica a quince unidades inmediatamente, si las otras potencias están conformes a proceder en igual forma. El tratado de Washington indica que podrá procederse a esa reducción dentro de dos años, si las demás naciones están de acuerdo, y por lo tanto, se ha reservado para esperar hasta 1936.

Una distinción para Byrd
CHICAGO, 6. — La sociedad científica de Chicago le confirió su medalla de oro al contralmirante Byrd por su vuelo sobre el polo sur y sus valiosos contribuciones al estudio de las regiones antárticas.

Accidente de aviación
ROOSEVELT FIELD, 6. — Un piloto aficionado pereció hoy al lanzarse de su aeroplano.
Por casualidad se abrió el combustible, pero el aviador chocó contra un poste del telégrafo y cayó un árbol. El aparato cayó a tres millas de distancia, causando daños. Cinco personas que se encontraban en ella resultaron lesionadas.

Una explosión
BAYONA, Nueva York, 6. — Un tanque de petróleo con capacidad para mil barriles explotó en la planta de la Standard Oil Company, ocasionando la muerte de más de quinientas personas y causando la siguiente alarma: Paralelo de la bahía de Nueva York fue cubierta por el denso humo producido por la explosión.

LA FAMA DE QUE GOZA LA EXQUISITA GINEBRA

OLD TOM

se debe a su agradable sabor y rico aroma, y a sus altas propiedades medicinales

PIDALA EN TODAS LAS CANTINAS

Agentes: INTERNATIONAL AGENCIES

---:-- Teléfono 2826 ---:--

La Secretaria de Salubridad revoca la orden de clausura de la Botica del Lic. Baldiocio M., establecida en Liberia

Hace algún tiempo el fiscal del colegio de farmacéuticos, afectado a la autoridad de policía de salubridad la clausura de la botica del licenciado de a Linares Baldiocio Muñoz, está establecida en la ciudad de Liberia, por un simple error de redacción en el expediente, actualmte los cargos de conducción de plaza, alcaide de la cárcel, cargo de compañía de policía, etc., según el criterio del referido fiscal, quien procedió de acuerdo con el artículo 80 del reglamento de policía y circunscripción, y en consecuencia, a petición del señor B. Micaela Muñoz, manifestando que por un simple error fue que el día de su clausura, al expediente no se le dio la debida comprensión en los días y horas, y se volvió a la orden de clausura, para ser tendida a la vista de un funcionario de policía, quien al día siguiente, al expedir por el reglamento referido. La secretaria de salubridad

La campaña para elección de la reina sigue con gran entusiasmo, apenas agitado en las comedidas políticas disputadas en el pueblo las señoras Muller, Casari, Linares y Vallarino. Hubo sesión tres veces. El último será el día de esta noche en la noche en el parque central ante millares de espectadores. Desde el momento de su elección la reina se dedicará a escoger las damas y chambellanos de su corte. Los visitantes que observan los preparativos expresan que estos serán muy impresionantes, acerca tal opinión, en tanto que Inglaterra y los Estados Unidos opinaron por colocarse en categorías superiores. Hasta se reservó su opinión. Se entendió que este punto será sometido al comité de expertos que se reunirá mañana. Los delegados ingleses están dispuestos a reducir la flota de acorazados británica a quince unidades inmediatamente, si las otras potencias están conformes a proceder en igual forma. El tratado de Washington indica que podrá procederse a esa reducción dentro de dos años, si las demás naciones están de acuerdo, y por lo tanto, se ha reservado para esperar hasta 1936.

Una distinción para Byrd
CHICAGO, 6. — La sociedad científica de Chicago le confirió su medalla de oro al contralmirante Byrd por su vuelo sobre el polo sur y sus valiosos contribuciones al estudio de las regiones antárticas.

Accidente de aviación
ROOSEVELT FIELD, 6. — Un piloto aficionado pereció hoy al lanzarse de su aeroplano.
Por casualidad se abrió el combustible, pero el aviador chocó contra un poste del telégrafo y cayó un árbol. El aparato cayó a tres millas de distancia, causando daños. Cinco personas que se encontraban en ella resultaron lesionadas.

Una explosión
BAYONA, Nueva York, 6. — Un tanque de petróleo con capacidad para mil barriles explotó en la planta de la Standard Oil Company, ocasionando la muerte de más de quinientas personas y causando la siguiente alarma: Paralelo de la bahía de Nueva York fue cubierta por el denso humo producido por la explosión.

PROGRESOS DE LA CIENCIA

Un grupo de indios Seminoles, cerca de Miami, Florida, admira el dirigible americano DEFLON-DEEL. En vez de fumar la tradicional pipa de la paz con los indios, los oficiales del dirigible llevaron a cinco de sus jefes a dar un paseo aéreo que les gustó mucho

Las negociaciones navales de Londres...
No se llega a un acuerdo sobre categorías de barcos.
Londres, 6. — Durante la reunión de hoy de los jefes de las cinco delegaciones a la conferencia naval no se llegó a ninguna acuerdo sobre la clasificación de categorías en lo que respecta a cruceros ligeros y destructores. Francia y Japon se manifestaron partidarios de una categoría, en tanto que Inglaterra y los Estados Unidos opinaron por colocarse en categorías superiores. Hasta se reservó su opinión. Se entendió que este punto será sometido al comité de expertos que se reunirá mañana. Los delegados ingleses están dispuestos a reducir la flota de acorazados británica a quince unidades inmediatamente, si las otras potencias están conformes a proceder en igual forma. El tratado de Washington indica que podrá procederse a esa reducción dentro de dos años, si las demás naciones están de acuerdo, y por lo tanto, se ha reservado para esperar hasta 1936.

La policía de París investiga la desaparición de Koutepoff
El decreto de amnistía favorece a centenares de personas.
MADRID, 6. — Convencido el personal que ha sido favorecido por el decreto de amnistía publicado en la Gaceta de hoy con motivo del aniversario de la muerte de la reina doña María Cristina. Entre ellos están Sánchez Guerra y otros los procesados por los sucesos de Valencia, Ciudad Real y Segovia.

La neutralidad oficial

El "Diario de Costa Rica" pide que al cumplir sus instrucciones en favor del partido Unión Nacional, están violando la neutralidad de que tanto ha hecho alarde el señor presidente constituyente al agente de policía de San Antonio de Desamparados, porque era un gran partidario del profesor García Monge.

Lo que no nos dice es diario es lo que ha hecho el secretario de gubernación contra los jefes de policía y agentes de policía.

Todo fumador debe exigir que sus cigarrillos sean hechos con PAPEL "SERRANO"

El único papel de trigo de pura paja, elaborado sin mezcla de trapos, que ofrece absoluta garantía contra las enfermedades contagiosas

ENGLISH SECTION

Condition of former Chief Justice Taft reported serious

WASHINGTON. — Lynde Nelson, in his room, situated from an office within two years, his death, and was accorded hearty welcome.

Washington. — House passed bill making transportation of stolen property from state to state punishable to \$10,000 fine and imprisonment for ten years.

New York. — Steiners arrived yesterday reporting one of the worst storms of the season which they encountered in midocean near New York.

Washington. — As guarantee that capital will be free from organized crime, president Hoover appointed Mr. and general Herbert Crosby, to be commissioner of district of Columbia upon his retirement from army next month.

Washington. — Following conference with president Hoover Crosby, announced he does not favor immediate independence for representative Feola, chairman of Philippine.

New York. — George (Babe) Ruth, star of the major-league home-run hitters, in thirty-six years old today, and despite his long baseball career is confident of receiving another rich contract next season.

The "Babe" is in Florida with his second wife. The former Chicago White Sox player, who was

EL PRESIDENTE ORTIZ RUBIO CONTINUA...
Viene de la Pág. 1
Flores llegó a México el día tres, procedente de Guajuatán.
México, 6. — El autor del atentado contra el presidente Ortiz Rubio se encuentra detenido en el cuartel general de la guardia. Es un joven de buena presencia, al parecer inteligente. Su nombre no se quiere revelar. Fue el día 3, procedente de León, en el estado de Guajuatán.
Sigue mejorando el presidente de México.
México, 6. — Los médicos que atienden al presidente Ortiz Rubio manifestaron temprano de la mañana que está mejorando rápidamente.
Oficiales del ejército y la policía estuvieron entrevistado anoche al autor del atentado, Flores. Mientras tanto, se han arrestado los otros cuatro personas a quienes se cree cómplices, pues se estima que se trataba de un vasto complot de los vasoncelistas.
Aun cuando la noticia del atentado causó gran impresión, se ha mantenido el orden más completo. Las calles estaban prácticamente desiertas antes de la media noche.

Francía ordena la construcción de otro destructor.
Paris, 6. — Sin tomar en cuenta los resultados de la conferencia de Londres, el ministerio de la marina ha otorgado, de conformidad con el programa negociado en el tratado para la construcción de un destructor, el D-10 en los estaderos de Dunquerque.

PARIS, 6. — La policía ha hecho investigaciones en el bosque de Meudon, en donde se dice que se ocultaba el general Koutepoff, a quien sus amigos presumen asesinado por orden del gobierno soviético. No fueron encontrados indicios de su presencia. Mientras tanto, se cifre un millón de francos por la solución del misterio que envuelve la desaparición de Koutepoff.

Paris, 6. — La policía ha hecho investigaciones en el bosque de Meudon, en donde se dice que se ocultaba el general Koutepoff, a quien sus amigos presumen asesinado por orden del gobierno soviético. No fueron encontrados indicios de su presencia. Mientras tanto, se cifre un millón de francos por la solución del misterio que envuelve la desaparición de Koutepoff.

LA TRIBUNA

CUPON PARA LOS OBSEQUIOS DE MEDIO AÑO

Recorte estos cupones y a fin de mes preséntelos a nuestra Agencia General donde se le entregarán en cambio dos acciones numeradas. Acompañe también el recibo cancelado si es Ud. suscriptor.

Washington. — House passed bill making transportation of stolen property from state to state punishable to \$10,000 fine and imprisonment for ten years.

New York. — Steiners arrived yesterday reporting one of the worst storms of the season which they encountered in midocean near New York.

Washington. — As guarantee that capital will be free from organized crime, president Hoover appointed Mr. and general Herbert Crosby, to be commissioner of district of Columbia upon his retirement from army next month.

Washington. — Following conference with president Hoover Crosby, announced he does not favor immediate independence for representative Feola, chairman of Philippine.

New York. — George (Babe) Ruth, star of the major-league home-run hitters, in thirty-six years old today, and despite his long baseball career is confident of receiving another rich contract next season.

The "Babe" is in Florida with his second wife. The former Chicago White Sox player, who was

EL PRESIDENTE ORTIZ RUBIO CONTINUA...
Viene de la Pág. 1
Flores llegó a México el día tres, procedente de Guajuatán.
México, 6. — El autor del atentado contra el presidente Ortiz Rubio se encuentra detenido en el cuartel general de la guardia. Es un joven de buena presencia, al parecer inteligente. Su nombre no se quiere revelar. Fue el día 3, procedente de León, en el estado de Guajuatán.
Sigue mejorando el presidente de México.
México, 6. — Los médicos que atienden al presidente Ortiz Rubio manifestaron temprano de la mañana que está mejorando rápidamente.
Oficiales del ejército y la policía estuvieron entrevistado anoche al autor del atentado, Flores. Mientras tanto, se han arrestado los otros cuatro personas a quienes se cree cómplices, pues se estima que se trataba de un vasto complot de los vasoncelistas.
Aun cuando la noticia del atentado causó gran impresión, se ha mantenido el orden más completo. Las calles estaban prácticamente desiertas antes de la media noche.

Los médicos no permiten que Ortiz Rubio reciba visitas

México, 6. — La señora y la sobrina de Ortiz Rubio también recibieron rápidamente de sus herparas heridas. También el presidente. La residencia del presidente se guardada por numeroso contingente de tropas, que vigilan toda la ciudad.

El documento es propiedad de la Biblioteca Nacional. Magda Obregón, jefe de la biblioteca, dijo que el documento es propiedad de la Biblioteca Nacional.

Francía ordena la construcción de otro destructor.
Paris, 6. — Sin tomar en cuenta los resultados de la conferencia de Londres, el ministerio de la marina ha otorgado, de conformidad con el programa negociado en el tratado para la construcción de un destructor, el D-10 en los estaderos de Dunquerque.

PARIS, 6. — La policía ha hecho investigaciones en el bosque de Meudon, en donde se dice que se ocultaba el general Koutepoff, a quien sus amigos presumen asesinado por orden del gobierno soviético. No fueron encontrados indicios de su presencia. Mientras tanto, se cifre un millón de francos por la solución del misterio que envuelve la desaparición de Koutepoff.

Paris, 6. — La policía ha hecho investigaciones en el bosque de Meudon, en donde se dice que se ocultaba el general Koutepoff, a quien sus amigos presumen asesinado por orden del gobierno soviético. No fueron encontrados indicios de su presencia. Mientras tanto, se cifre un millón de francos por la solución del misterio que envuelve la desaparición de Koutepoff.

PARIS, 6. — La policía ha hecho investigaciones en el bosque de Meudon, en donde se dice que se ocultaba el general Koutepoff, a quien sus amigos presumen asesinado por orden del gobierno soviético. No fueron encontrados indicios de su presencia. Mientras tanto, se cifre un millón de francos por la solución del misterio que envuelve la desaparición de Koutepoff.

LA TRIBUNA

CUPON PARA LOS OBSEQUIOS DE MEDIO AÑO

Recorte estos cupones y a fin de mes preséntelos a nuestra Agencia General donde se le entregarán en cambio dos acciones numeradas. Acompañe también el recibo cancelado si es Ud. suscriptor.

